

O | **Media**

La Española inauguró nuevo IMAE cardiológico en Montevideo

SALUD. Las nuevas instalaciones de Cardiocentro ocupan un piso entero, con tecnología de primer nivel

Al ingresar al octavo piso del sanatorio Oscar Magurno de la Asociación Española, ubicado en la calle Palmar entre Bulevar Artigas y Cassinoni, se pueden visitar las nuevas y modernas instalaciones del Instituto de Medicina Altamente Especializado (IMAE) cardiológico de la Asociación Española.

El modelo de salud que se aborda en Uruguay abarca lo biológico, lo psicológico y lo social y, en ese sentido, este centro, inaugurado a mediados de diciembre, es ejemplo de un centro de salud completo.

Allí se realizan intervenciones y se abordan las enfermedades cardiovasculares con cardiólogos especializados en diferentes áreas, hay una contención del paciente de parte de un equipo médico y de enfermeros y una hotelería y servicios de calidad para ofrecer una internación cómoda en el pre y postoperatorio.

Se trata de un centro terciario, es decir de alta especialización, en donde se tratan patologías de alta complejidad. El Fondo Nacional de Recursos (FNR) ofrece cobertura financiera en la mayoría de las enfermedades tratadas, a las personas que acrediten tener residencia en el país y sean usuarios del sistema público de asistencia, beneficiarios a través del Fondo Nacional de Salud (FONASA) o Seguro Integral como aporte individual.

“Cuando impulsamos este IMAE lo pensamos destinado a la comunidad en general. Hoy tenemos 50% de socios de La Española y 50% de pacientes pertenecientes a ASSE”, explicó el gerente general de la Asociación Española, Dr. Julio Martínez.

Este centro incluye laboratorios de hemodinamia equipados con angiógrafos de última generación y salas de internación de cuidados convencionales e intermedios.

Destinado al diagnóstico y tratamiento de las enfermedades cardiovasculares, el angiógrafo incorporado es de los últimos modelos de la marca General Electric, diseñado para adaptarse a diversos procedimientos vasculares intervencionistas, ofreciendo una excelente calidad de imagen, con la menor dosis posible de radiación.

Este equipo permite sumar nuevos procedimientos vasculares intervencionistas, tanto diagnósticos como terapéuticos; entre ellos, la remoción mecánica de coágulos en el ACV isquémico. Y, a su vez, realizar cateterismos, angioplastias y otras intervencio-



Los médicos de La Española recibieron una capacitación específica para el uso de este nuevo angiógrafo de la marca General Electric.



nes con mayor precisión.

A su vez, se inauguró el Centro de Diagnóstico y Tratamiento Endovascular (Cedite), dedicado al diagnóstico y tratamiento de patologías vasculares periféricas y cerebrales (como ACV y aneurismas). Con este centro, el nuevo espacio concentra los servicios de Cardiología intervencionista, Electrofisiología, Radiología intervencionista, Neurorradiología y Vascular Periférico.

Con 18 camas de cuidados convencionales en habitaciones individuales y 16 habitaciones de cuidados intermedios en el área

de internación, el objetivo es brindar una atención personalizada.

Investigación

El director del Cardiocentro y cardiólogo intervencionista Dr. Daniel Mallo detalló que si bien en otros centros de salud de Uruguay existe este tipo de equipamientos, el diferencial de La Española lo hace su equipo de médicos. “Estamos muy preocupados por la búsqueda del conocimiento, entonces intentamos hacer nuestra técnica en la forma más científica, desarrollada y rigurosa posible”, destacó, mientras mostraba una

de las salas del octavo piso con una mesa destinada a la discusión y estudio de casos complejos en equipos multidisciplinarios.

Los resultados son comparables con los principales centros de referencia internacionales.

“El paciente uruguayo tiene la suerte de tener este tipo de centros que evitan o inhiben la necesidad de consultar en el exterior por estas patologías”, opinó el cardiólogo, que es, además, socio fundador de la Sociedad Latinoamericana de Cardiología Intervencionista. “Antes, para ser tratados de estas patologías, tenían que irse al exte-

rior. Hacían colectas y demás para ir a operarse del corazón afuera del país. Hoy día esa necesidad desapareció porque se han preparado estos equipos médicos para resolver las patologías cardiológicas más complejas”, añadió.

Capital humano

El equipo del Cardiocentro ofrece servicios, coordinados o de urgencia, los 365 días del año a todos los profesionales médicos del país y a sus pacientes. “Un equipo de salud completo hace la diferencia en la excelencia profesional y en el trato humano”, señaló el gerente general de La Española.

En este sentido destacó, entre otros, la reciente incorporación al equipo del especialista en electrofisiología uruguayo Simón Milstein, egresado y docente de la Universidad de Minnesota, que “es el número dos del mundo en electrofisiología cardíaca”, según el Dr. Martínez.

“El Cardiocentro para nosotros es una muestra tangible del espíritu y la visión de La Española, que es brindarle a nuestros socios y a la comunidad en general lo mejor en salud”, culminó. ●

Todos los contenidos identificados como O Media son realizados por el equipo de El Observador comisionados por empresas u organizaciones. Se trata de contenido que no necesariamente responde a los criterios editoriales de El Observador.